



Terrain de FOOT synthétique !

Promouvoir le sport à
Brugelette

Propositions du sportif Massimo LAPAGLIA.

Bonjour,

Je m'appelle Massimo LAPAGLIA et j'ai 23 ans. Je suis joueur de football à Brugelette et natif de Cambron-Casteau. J'ai décidé de faire de la politique.

On dit que l'avenir appartient aux jeunes, mais quel avenir ? Chez nous les jeunes, il y a une grande incertitude. Nous nous rendons bien compte que les bons moments sont passés. C'est nous, qui allons devoir passer au tiroir caisse pendant toute notre vie pour rembourser les dettes de l'État.

Mais à quoi bon se plaindre ! Le plus efficace pour changer le monde autour de nous, c'est de faire de la politique pour influencer les décisions.

Un jour Michel m'a interpellé et il m'a cité une phrase de Mark Twain « *Attention à vos rêves de jeunesse, car ils pourraient se réaliser* ». C'était formidable, cela voulait dire qu'il était prêt à me faire confiance et à m'aider. Et il a ajouté « *Je cherche des gens qui ont un projet, qui leur tient à cœur. Quel est ton projet ?* ».

Moi, mon projet c'est d'avoir un terrain de foot synthétique à Brugelette. Franchement, un terrain sur gazon, c'est galère quand il pleut ou quand c'est l'hiver. Ce terrain pourra être le point de départ d'un pôle sportif à Brugelette au profit de tous les clubs.

J'en ai déjà parlé avec des amis et nous formons maintenant un comité pour promouvoir cette idée. Ce sera beaucoup de travail, car il faudra convaincre beaucoup de monde.

Voilà, j'espère que tous vous aller nous aider à transformer ce rêve de jeunesse en réalité d'adulte.

Massimo LAPAGLIA



Les Communaux soutiennent
le terrain de foot
synthétique!

Mireille Michel Christel Massimo





Le gazon synthétique



Le gazon synthétique existe depuis 1960 et il est utilisé dans différents domaines sportifs dont le football, le rugby, le football américain, le golf et le hockey.

Avec la 3G dit « système de troisième génération », les surfaces fabriquées sont devenues une véritable alternative au gazon naturel. Pour que la pelouse reste bien plate, la charge utilisée pour cela peut être du liège ou du sable, certainement pas du caoutchouc de pneu recyclé.

Le gazon artificiel « à usage multiple et utilisable en permanence »

Un de ses avantages est de permettre l'emploi du terrain à l'occasion de tous types d'événements (foot, hockey, ...). Les terrains en gazon artificiel n'ont pas besoin de soleil, ni de la pluie pour la pousse de l'herbe. Ils sont une bonne alternative en hiver et par mauvais temps.



Une surface synthétique est plus résistante que le gazon naturel, elle est en mesure de garantir un terrain opérationnel en tout temps et en toute saison. Les matches et les séances d'entraînements peuvent avoir lieu malgré des conditions météorologiques difficiles.

L'installation d'un terrain en gazon fabriqué



Le meilleur des produits peut perdre sa valeur, si son installation n'est pas de bonne qualité. Un travail de qualité est essentiel pour garantir la longévité de l'installation. Lors de la pose du gazon fabriqué, il est crucial de s'assurer que les coupures soient bien droites et que les raccords soient collés comme il faut. C'est un travail réservé aux professionnels.

Massimo LAPAGLIA



Le parcours du combattant

Au foot, nous apprenons à nous battre. Chaque semaine nous affrontons une équipe pour gagner. Alors j'utilise cette énergie pour obtenir un terrain synthétique.

L'ADEPS - l'administration qui aide les clubs

Le premier contact a été avec l'ADEPS de Mons. Nous apprenons que la Commune avait introduit un dossier "Multisports". Il a été refusé en 2017 par la Région. Le fonctionnaire nous suggère de **se renseigner pour en savoir plus**. Nous décidons d'aller consulter le dossier à la Commune.



Le terrain "Multisports" - la commune a un subside de 80%



En se renseignant à la Commune, j'apprends que le projet "**Multisports**" a été refusé par le fonctionnaire délégué à l'Urbanisme à Mons. Le subside a de ce fait été perdu. Selon lui 1) terrain mal situé dans le Parc de Brugelette, 2) projet devant intégrer d'autres sports, 3) ne respecte pas la qualité paysagère du Parc.

INFRASPORT - l'administration qui subsidie les infrastructures sportives

Après la Commune, nous prenons contact avec INFRASPORT. Le message qui m'a été donné, c'est de nous associer à d'autres d'autres équipes et d'autres disciplines. Le dossier peut être introduit par le club ou bien par la Commune. Via le club c'est plus souple, ou via la commune c'est plus formel. Le subside est de 75%.



Le principal problème à Brugelette, c'est que **personne n'a l'expérience** d'un dossier réussite de ce genre. L'échec du petit Multisports en est la preuve.

Rencontre avec une personne compétente

Je cherche des gens expérimentés, qui pourront me conseiller utilement. Grâce à Michel, je rencontre Carl CAMBRON le bourgmestre f.f. de Perwez en Brabant wallon. Sa commune gère 2 terrains synthétiques.



La Commune de Brugelette



Ma volonté est de déposer un dossier à la Commune en 2019, avec la nouvelle majorité, pour déjà envisager des actions en 2020. Il faudra plusieurs années pour réussir. Le mieux sera de commencer le plus vite possible. **Ma jeunesse est un atout.**

page 3

Mireille Michel Christel Massimo



Massimo LAPAGLIA



Promouvoir le sport à Brugelette

Notre but et nos valeurs

Notre but est le bien-être des habitants de la commune de Brugelette. Le mouvement « Les Communaux » est indépendant des partis. Nous cherchons à promouvoir les villages, leurs habitants, qu'ils soient travailleurs, indépendants, sans emploi, retraité, ... et quelle que soit leur situation familiale !

La vie communale est basée sur le partage de **valeurs communes**. Elles sont notamment

- L'honnêteté : Accepter le juste prix de ses actions sans avidité et rapacité.
- La transparence : Avoir le courage de dire les choses comme elles sont, sans pour autant manquer de tact et de diplomatie. Accepter de rendre des comptes aux citoyens.
- L'équité : Agir en veillant à ce que chacun reçoive un service semblable tout en tenant compte des moyens de chacun.
- La parole : Les habitants ont le droit de s'exprimer et d'être entendu.
- L'empathie : Être capable de se mettre à la place de l'autre pour mieux comprendre ses préoccupations et tenter d'y apporter la meilleure réponse.

QUI EST *Massimo LAPAGLIA* ?

Natif de Cambron-Casteau, je suis né en 1994. Jeune homme de 23 ans, j'habite à la rue du Berceau à Cambron-Casteau.

Diplômé A2 en Électricité, je suis pour l'instant en formation chez INFRABEL.

J'ai un frère aîné de 28 ans et le football est mon hobby.

J'aime aussi la course à pied et surtout mon village, qui pour moi possède un gros potentiel.

J'ai adhéré aux valeurs des Communaux et j'ai décidé de rejoindre le mouvement pour participer aux prochaines élections.

Adresse courriel : lapaglia.m@outlook.com

